

Neues Feuerwehrzentrum und neuer Kindergarten in Cappel

Im Haushalt der Stadt Marburg für 2015/16 stehen sowohl für den Neubau des Feuerwehrstützpunktes als auch für einen Neubau des Kindergartens am Teich Gelder zur Verfügung. Beide Häuser sollen vollständig neu gebaut werden, da nach Meinung der Baufachleute die Substanz der mehr als 40 Jahre alten Bauten so schlecht sei, dass Neubauten sinnvoller sind.



from: <http://commons.wikimedia.org> file: Feuerwehr_Marburg-Cappel.jpg

Da die Landesregierung den Verbleib der Landesfeuerweherschule in Cappel beschlossen hat, wird wieder wie bisher ein gemeinsames Gebäude Unterkunft für die Schule und die Capper Feuerweh bieten.

Der Kindergarten wird nach bisherigem Planungsstand auf dem jetzigen Spielplatz am Teich entstehen und um eine dritte Gruppe erweitert, die bei einer Sanierung des jetzigen Gebäudes nicht möglich wäre. Der Teich wird in die Planungen einbezogen und erhalten. Auf dem alten Kindergartenengelände soll wieder ein öffentlicher Spielplatz entstehen

